SCHLOSS-SCHEUNEN-BRIEF 04/19

Liebe Mitglieder, Freunde und Unterstützer unserer Kulturinitiative,

Längst ist die Remstalgartenschau zu Ende gegangen, und angesichts der kühlen Temperaturen besuchen die Menschen gerne wieder unsere Veranstaltungen. Den Auftakt machten am 21. September die Kerberbrothers mit ihrem Mix aus Volksmusik und Jazz. Wenngleich sich die Brothers zu Beginn eher in Esslingen als in Essingen wähnten – der Begeisterung tat das doch keinen Abbruch. Die Schwäbische Post resümierte: "Heraus kommen Klänge mit dem zarten Schmelz einer guten Schokolade, dem Duft von Almwiesen und dem Donner eines Gebirgsbachs auf dem Weg ins Tal."





Apropos: Auf der Presseseite unserer Website können Sie immer die aktuelle Berichterstattung über die Auftritte in der Schloss-Scheune nachlesen: www.kultur-im-park.info/presse.html Wir freuen uns immer, dass die Aalener Presse ausführlich über unsere Aktivitäten berichtet, nicht zuletzt auch mit sehr guten Fotos.

Der junge, sympathische Lennart Schilgen überzeugte schnell mit Sprachwitz und Musikalität in seinem Programm "Engelszungenbrecher". Ob am Piano oder an der Gitarre – es war eine Lust, ihm zuzuhören. Mit dem Bennewitz-Quartett setzten wir die Tradition klassischer Konzerte mit erstklassigen Besetzungen fort. Wie ihre Vorgänger vision string quartett, Alinde- oder Mandelring-Quartett überzeugten die Prager Musiker mit Professionalität und Spielfreude.



Etliche neue Gesichter waren bei diesem Konzert anzutreffen, die noch nie in der Schloss-Scheune waren! Dies ist auch bei dem letzten Konzert in diesem Jahr zu erwarten, bei dem das Monaco Swing Ensemble handgemachte Livemusik auf die Bühne (07.12.) bringen wird.



Das Jahr 2020 wird dann Café del Mundo (18.01.) mit den beiden Gitarristen Jan Pascal und Alexander Kilian eröffnen. Ihr Motto "Beloved Europa" ist aktueller denn je! "Crossover" nennt man die Begegnung von Klassik und Popmusik: Dafür steht dann am 15.02. das Feuerbach Quartett auf unserer Bühne.

Auch ohne ein ausgemachtes "Weihnachts"-Programm in diesem Jahr: Das Fest der Feste rückt näher. Warum dieses Jahr nicht einmal Eintrittskarten oder Gutscheine für unsere Veranstaltungen unter den Baum legen?

Ihnen und Euch allen wünschen wir ein frohes Fest und ein gutes neues Jahr 2020 mit vielen Gelegenheiten, sich in der Schloss-Scheune zu sehen. Herzliche Grüße im Namen des ganzen Vorstands





P.S. Für alle Veranstaltungen gibt es noch Karten!